
Liebe Velofritzen, 
 
Ein weiteres Geheimnis aus dem Umfeld der Velofritzen ist gelüftet.  
 

 
Wie schafft ein Velofritz diese sprunghafte  
Leistungssteigerung ? 
 
Für eine Rolle als Rennvelofahrer in der SRF  
Serie "anno 1914" wurde ihm ein lukrativer  
Vertrag mit entsprechenden sportlichen  
Auflagen angeboten. Er hat unglaubliche  
Strapazen auf sich genommen und hunderte  
Kilometer abgefahren, um dem damaligen  
Bild eines Strassenprofis zu entsprechen.  
Sein ausgemergeltes Gesicht spricht Bände.  
Aber es hat sich sportlich für ihn gelohnt.  
Dank seinem eisernen Willen und dem un- 
bändigen Durchhaltewillen fährt Beat heute  
lange, und technisch anspruchsvolle Touren  
ohne Probleme. 
 
Eigentlich wollte Beat in seiner Rolle anonym bleiben und wähnte sich auch während 
dieser Verpflegungspause unbeobachtet;  aber er möge mir und dem Internet 
verzeihen - er ist wie viele vor ihm - entlarvt worden! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Szene aus dem SRF Beitrag anno 1914  -   "Rennvelofahrer bei der Zwischenverpflegung" 

 

Fredi 

   


